

C'est la rentrée !

Nous espérons que vous avez bien profité de cet été pour être en pleine forme afin d'être prêt pour la rentrée.

Où en sommes nous ?

Quel est notre programme à venir ?

Comme nous l'avons annoncé, notre avocat a adressé un recours amiable au SMICVAL ; ce dernier a accusé réception et dispose, selon la loi d un délai de 2 mois pour répondre ou pas.

C'est donc à compter du 18 septembre que nous saurons si le SMICVAL a entendu notre demande et accepte de reconsidérer le ramassage des ordures ménagères.

S il refuse, ou ne répond pas, nous déposerons alors un référé afin de suspendre la décision de supprimer le ramassage en porte à porte.

Nous avons tenu hier matin une conférence de presse au nom du collectif « Touche pas à mes poubelles » . Vous pourrez en lire le compte rendu dans une prochaine édition de Sud Ouest et Haute Gironde.

Nous avons programmé des réunions publiques afin de répondre aux nombreuses demandes des adhérents et aux personnes qui souhaitent adhérer, et aussi à toutes celles pour qui cette décision créer des difficultés quotidiennes.

Nous nous emploierons à écouter, aider tous ceux qui se retrouvent éloignés des points d apport volontaire, qui ont des problèmes de déplacement, ou qui sont dans l'incapacité d aller déposer leurs ordures ménagères.

Les dates de ces réunions ne sont pas encore toutes arrêtées : Saint Palais le 4 octobre, Cartegue le 8 Novembre , nous vous communiquerons les autres dates ultérieurement.

Nous sommes toujours aussi déterminés pour obtenir gain de cause, merci pour votre soutien et à très bientôt .